

- АБАЛЪЯН Борис Георгиевич — Заслуженный деятель искусств Российской Федерации, Заслуженный работник культуры Российской Федерации, профессор кафедры хорового дирижирования Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова, художественный руководитель и дирижер Петербургского камерного хора "Lege Artis", главный дирижер Gracias Choir and Orchestra (Южная Корея, г. Сеул)
- БРАГИНСКИЙ Дмитрий Юрьевич — преподаватель Средней специальной музыкальной школы Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова, кандидат искусствоведения. E-mail: dmi-braginsky@yandex.ru
- БЯЛИК Михаил Григорьевич — Заслуженный деятель искусств РСФСР, музыковед, пианист, доктор искусствоведения. E-mail: mbialik@mail.ru
- ВАРУЛЬ Дарья Алексеевна — музыковед, ведущий документовед архива Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова. E-mail: muzparadoks@yandex.ru
- ГАНТВАРГ Михаил Ханонович — Народный артист Российской Федерации, скрипач, профессор, заведующий кафедрой скрипки и альты Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова
- ГОЛОВНИНА Наталия Анатольевна — музыковед, специалист Медиа-центра Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова. E-mail: rouk07@mail.ru
- ГОРЯЧИХ Владимир Владимирович — доцент кафедры теории музыки Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова, доцент Института истории Санкт-Петербургского государственного университета, главный редактор журнала Musicus, кандидат искусствоведения. E-mail: musicus_cons@mail.ru
- КАРПУН Надежда Аркадьевна — студентка музыковедческого факультета Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова. E-mail: nadya.karpun@bk.ru
- МИХАЙЛОВ Иван Дмитриевич — Заслуженный работник высшей школы, пианист, профессор кафедры камерного ансамбля Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова, кандидат искусствоведения. E-mail: tutti3218049@yandex.ru
- НАЗАРОВ Матвей Юрьевич — студент музыковедческого факультета Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова. E-mail: matfej95@gmail.com
- ПАЛЁВА Анастасия Николаевна — студентка музыковедческого факультета Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова. E-mail: asya.pal@yandex.ru
- ПАНЕНКОВА Лариса Ивановна — музыковед, ведущий методист Орловского областного центра народного творчества. E-mail: lorapanenkova@mail.ru
- СМИРНОВА Екатерина Александровна — музыковед, заведующая кафедрой древнерусского певческого искусства Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова. E-mail: e_a_smirnova@mail.ru
- СПИСТ Елена Александровна — старший преподаватель кафедры концертмейстерского мастерства Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова. E-mail: espist@gmail.com
- ТАБУРЕТКИН Борис Федорович — доцент кафедры медных духовых инструментов Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова. E-mail: boris_taburetkin@mail.ru
- ТАИРОВА Светлана Эмильевна — генеральный директор и главный редактор издательства «Композитор • Санкт-Петербург». E-mail: svetlana.tairova@gmail.com
- ABALYAN Boris — Merited Worker of Arts Industry of the Russian Federation, Merited Worker of Culture of the Russian Federation, Professor at the Choral Conducting Department of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory, Artistic Director and Chief Conductor of the Saint Petersburg Chamber Choir "Lege Artis", Chief Conductor of Gracias Choir and Orchestra (South Korea, Seoul)
- BRAGINSKY Dmitriy — PhD, Lecturer of Secondary Special Music School of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: dmibraginsky@yandex.ru
- BYALIK Mikhail — DSc, PhD, Merited Worker of Arts Industry of the RSFSR, musicologist, pianist. E-mail: mbialik@mail.ru
- VARUL Daria — musicologist, leading document specialist of Archive of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: muzparadoks@yandex.ru
- GANTVARG Mikhail — People's Artist of the Russian Federation, violinist, Professor, Head of the Violin and Viola Department of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory
- GOLOVNINA Nataliya — musicologist, specialist at the Media center of Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: rouk07@mail.ru
- GORYACHIKH Vladimir — PhD, Associate Professor at the Music Theory Department of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory, Associate Professor at the Institute of History of the Saint Petersburg State University, Editor-in-Chief of the Musicus journal. E-mail: musicus_cons@mail.ru
- KARPUN Nadezhda — student of the Musicology Faculty of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: nadya.karpun@bk.ru
- MIKHAILOV Ivan — PhD, Merited Worker of Higher Education of the Russian Federation, pianist, Professor at the Department of Chamber Ensemble of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: tutti3218049@yandex.ru
- NAZAROV Matvey — student of the Musicology Faculty of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: matfej95@gmail.com
- PALYOVA Anastasiya — student of the Musicology Faculty of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: asya.pal@yandex.ru
- PANENKOVA Larisa — musicologist, leading methodologist at the Oryol regional Folk Arts Center. E-mail: lorapanenkova@mail.ru
- SMIRNOVA EKATERINA — musicologist, Head of the Department of the Old Russian Art of Singing of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: e_a_smirnova@mail.ru
- SPIST Elena — senior lecturer at the Department of Concertmaster Art of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: espist@gmail.com
- TABURETKIN Boris — Associate Professor at the Brass and Percussion Instruments Department of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: boris_taburetkin@mail.ru
- TAIROVA Svetlana — General Director and Head Editor of the Publishing House "Composer • St.-Petersburg". E-mail: svetlana.tairova@gmail.com